

- **BETANIA ORACION DE LA COMUNIDAD.** Betania era un lugar de próximo a Jerusalén donde Jesús descansaba y oraba con sus amigos. Momento espiritual en el corazón de nuestra ciudad al declinar el día. La oración de este próximo lunes 26 de marzo a las 20,30 h. quiere ayudarnos en nuestro recorrido cuaresmal con el título: "Nosotros no hemos perdido la esperanza"

- **CELEBRACION COMUNITARIA DE LA PENITENCIA.** La Cuaresma es un tiempo de conversión y arrepentimiento, con este motivo, el martes día 27, a las 20,00 h. tenemos una "Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia".

- **1 DE ABRIL. DOMINGO DE RAMOS.** Con el "Domingo de Ramos" comienza la Semana Santa, el tiempo más significativo e intenso del año litúrgico.

La Semana Santa, que culmina con el festivo "Aleluya" de Pascua, se abre con el episodio de la entrada en Jerusalén, agitando palmas y ramos de olivo que reviven en esta procesión el triunfo de Cristo. Pero estas aclamaciones de alegría durarán poco tiempo, pues enseguida resonarán las notas dolorosas de la pasión del Señor. Pasión que escucharemos en la liturgia de la Palabra de las Misas de este "Domingo de Ramos".

- En todas las Eucaristías de la mañana del próximo domingo bendición de los ramos.

- A las 13,00 h. efectuaremos la bendición solemne de palmas y ramos, seguida de procesión y celebración de la Eucaristía

- **CONCIERTOS DE MUSICA SACRA.** Con motivo de la próxima celebración de la Semana Santa programamos dos conciertos de música sacra en la Basílica.

- Viernes 30 de marzo a las 20,30 h., organizado por la Delegación de las Artes del Ayuntamiento de Madrid, concierto a cargo de la ORQUESTA DE CAMARA VILLA DE MADRID.

- Lunes 2 de abril a las 20,30 h. "MUSICA POR UN MOMENTO" concierto a cargo de Elvira Tuset (Soprano) Irene Morales (Piano) y Ángeles Fuentes (Flauta Travesera).

# Comunidad en Camino

5º T. CUARESMA  
Ciclo "B"

PP. DOMINICOS - MADRID

25 de MARZO  
2012

Avda. Ciudad de Barcelona,1 <http://www.parroquiadeatocha.es>



"Y cuando sea  
elevado sobre la  
tierra, atraeré a todos  
hacia mí. Esto lo  
decía dando a  
entender de la muerte  
que iba a morir"

**NTRA. SRA.  
DE ATOCHA**



## 5º T. CUARESMA (25 de Marzo 2012)

El tema central de este quinto Domingo de Cuaresma es la NUEVA ALIANZA, que promete Dios a su pueblo, por boca de Jeremías: *“Así será la Alianza que haré con ellos, (con su Pueblo)... Meteré mi ley en sus pechos, la escribiré en sus corazones; yo seré su Dios, y ellos serán mi pueblo”*. En vista de que el Pueblo no había respetado los anteriores compromisos que habían jurado cumplir, en las anteriores alianzas, Dios les propone otra, que será la definitiva: LA NUEVA ALIANZA.

La Carta a los hebreos, (segunda lectura), es toda ella un conjunto de reflexiones en torno al tema de la Nueva Alianza. *“Cristo, en los días de su vida mortal, a gritos y con lágrimas, (recordemos la oración de Jesús en el huerto de los olivos), presentó oraciones y súplicas al que podía salvarlo de la muerte... Y, llevado a la consumación, se ha convertido para todos los que le obedecen, en autor de salvación eterna”*.

En esta Nueva Alianza de Dios con la humanidad, Dios nos va a mostrar hasta donde llega su infinito amor hacia nosotros. *“Ahora mi alma está agitada y, ¿qué diré? Padre, líbrame de esta hora. Pero si por esto he venido (al mundo), para esta hora. Padre, glorifica tu nombre”*. “Entonces vino una voz del cielo: *lo he glorificado y volveré a glorificarlo”*. En la muerte-glorificación, (resurrección), se hace posible la entrada a la salvación de toda la humanidad.

Esta es la nueva alianza de Dios con toda la humanidad; y esta es la parte que Dios a puesto, como garantía de su compromiso: el nacimiento, (Dios se hace hombre, toma nuestra propia humanidad del seno de una mujer, María), la muerte en cruz de su Hijo, y el triunfo sobre la muerte, en su resurrección. Esto es lo que el cristiano tiene que grabar, con letras de su propia sangre, en su corazón, como respuesta a la Nueva Alianza que Dios ha hecho con la humanidad.

Jeremías 31,31-34

Hebreos 5, 7-9

Juan 12, 20-33

Jesús ha previsto seriamente la posibilidad de una muerte violenta. Quizás no contaba con la intervención de la autoridad romana ni con la crucifixión como último destino más probable. Pero no se le ocultaba la reacción violenta que su actuación y su mensaje estaban provocando en los sectores más significativos del judaísmo. El rostro de Dios que presentaba deshacía demasiados esquemas teológicos, y el anuncio de su reinado rompía demasiadas seguridades políticas y religiosas.

Sin embargo, nada ha modificado su actuación. Si queremos saber cómo Jesús vivió su muerte, hemos de detenernos en dos actitudes fundamentales que dan sentido a todo su comportamiento final. Toda su vida había sido “des-vivirse” por la causa de Dios y el servicio salvador a los hombres. Su muerte sellará ahora su vida. Jesús morirá por fidelidad al Padre y por solidaridad con los hombres.

Jesús se ha enfrentado a su propia muerte desde una actitud de fe total en Dios Padre impulsando la llegada del reino de Dios que sigue anunciando hasta el fin. Cuando todo fracasa y hasta Dios parece abandonarlo, Jesús grita con fe: “Padre, en tus manos pongo mi vida”.

Por otra parte Jesús muere en una actitud de solidaridad con los abandonados, y de servicio a los hombres. Toda su vida había sido defender a las pobres frente a la inhumanidad de aquella sociedad, solidarizándose con los débiles frente a los intereses de los poderosos y anunciando el perdón a los pecadores frente a la dureza de los “justos”.

Ahora sufre la muerte de un pobre, de un abandonado que nada puede ante el poder de los que dominan la tierra. Y vive su muerte como un servicio. El último y supremo servicio que puede hacer a la causa de un Dios de amor y a la salvación de unos hombres abandonados a su propia injusticia.